
 

 

質問者 
 通告９番 

１４番 石井 勲 議員 

通告時間 ６０ 分 

答弁者 町長・選挙管

理委員会委員長 

質問事項 
１ (仮称)大井中央公園事業の進捗状況は 

２ 住民の選挙意識は  

要 旨 

  

 昨年末の町長就任以来、小田町長は精力的に活動し選挙公約の

自治会等の連携を密にする政策等を推し進めている。 

  しかし、継続事業や町民意識の中にいくつかの課題が見受けられ

る。 

 そこで、以下の２つの課題、細目で６項目について伺う。 

 

１ (仮称)大井中央公園事業は。 

① 公共施設管理者負担金の支払い完了後でなければ工事が出来 

ないと説明されているが事前に判明していたと考えるが。 

② 公園の設計等が進んでいたが、再度設計調整をしていくのか。 

③ 防災機能を持たせる公園の予定であったが、防災関係の整備 

計画等の進捗状況は。 

④ 完成し、使用開始の予定年月は。 

 

２ 住民の選挙意識は。 

① 大井町では近年の選挙における投票率が近隣市町の中でも低

いと思われる。選挙に対する住民意識について町長の見解は。 

② 選挙管理委員会として、投票率の向上のために対策を考える必 

要があると思うが、委員長の見解は。 

 


